

幼稚園だより

卒園おめでとうございます

「わが郷のV市組む、小学校との
交流会で会えないと楽しみにして
別れました。

今年も別れと出会いの季節がやつ
てきました。3月20日、第44回西栗
倉幼稚園卒園式を行いました。
入園当初は甘えん坊で可愛く幼い
顔の子ども達も、身長も体重も増えて
幼い顔も消えました。ひざ組・
くま組に送られて、9名の子ども達
が卒園していきました。卒園していく
9名の友たちを紹介いたします。

春斗君・・・ブランコを押していく
れたり、砂場で仲良く遊んだね。
瑠士君・・・困っているときや泣
いているとき、助けてくれましたね。
太一君・・・走るのやサッカーを
しているとき、カッコよかったです。
佳音さん・・・バイキングごっこで
いつしょに遊んで、楽しかったね。
涼君・・・りんごがり、大きい
りんごが甘くておいしかったね。

聖理奈さん・楽しい発表会、扇子
の踊がとてもステキでした。

和陽君・・・トムソーヤ冒険村、
アスレチックで遊んだね。

ほのかさん・・いろいろなあや取り
の仕方を、教えてくれましたね。
全員が、たくさん思い出を胸に幼
稚園を卒立っていきました。



小学校だより

楽しいもちまつり（四月三十一日）

◆はたけでそだてた黒豆がありま
した。先生が、「この黒豆をつかつて
豆もちを作ろう。」と言いました。
みんなはそれにさんせいしました。
もち米をあらう時、ぼくは一番にあ
らえたのでうれしかったです。おも
ちをつく時には、ようち園の人もよ
んであげました。四つのたれを用い
ましたが、一番よく売れたのはぼ
くのきなこでした。すぐなくなつて
ぼくが食べられなかつたけど、みん
なが食べててくれたのでうれしかつ
です。
(白旗 じゅき)

◆ぼくたちのチームは豆もちを作り
ました。黒豆をいっておもちの中に
入れて、うすく切ったのをやきました。
ふつうのおもちは、天の川チー
ムとようち園さんや一年生がつきました。
できあがつて、おさらとはし
とやいた豆もちをくぱりました。一
年生たちが、「おいしい。」と言つて
くれたのでうれしかつたです。
(野々上 いぶき)

◆楽しいもちまつりがスタートしま
した。うすでもちをつく時、金ざわ
さんとあわやさんがついて、園長先
生がこねてくださいました。ぺった
んぺったんと力強くついてくれたの

がすごかったです。わたしとみづき
さんといぶきさんとみらさんとじゅ
きさんのお母さんで豆もちをやきま
した。みんなよろこんで食べてくれ
ました。
(河野 あや音)

◆みんなでもちをつくのは楽しかつ
たです。たれもじゅんびしたので、
おいしそうでした。わたしはもちを
やきました。あつかつたです。よく
やけたのをようち園の人にくばつて
あげました。おもちはとつてもおい
しかつたです。みんないっぱい食べ
ました。かたづけのとき、白いわさ
んはさらをあらつてくださいました。
うれしかつたです。
(河野 みら)

◆楽しいもちまつりでは、わたした
ちがうまくリーダーになつてやりま
した。わたしは、ようち園さんの後
ろからいつしょにきねをもつてつい
てあげました。それからさとうじよ
うゆをもちにつけてみんなに分けて
あげました。あと、しかしもしまし
た。とてもうれしかつたです。
(河野 り子)



よくかんべ食べよう（二回）

◆むかしのおかしは、かむほどおいしくなるということが分かりました。「かたいよ。」と言われて、食べてみるとほんとうにかたいのもあつたけど、なめればなめるほどおいしかったです。わたしはほしがきは食べたことありませんでした。あまりておいしかったです。よくかむと、あごが強くなるのも分かりました。

（春名 ひかり）

◆むかしのおやつを食べさせてもらいました。それから、『ひみこのはがいーぜ』を教えてもらいました。それに、よくかんだらはがよくなつたり強くなつたりするということも教えてもらって、よくかむ方がいいと分かりました。わたしはきゅう食でよくかむことをちょっとわすれていきました。思い出してよくかみました。わたしは家でもそれをつづけています。

（手植 まり）

西栗倉中学校
第60回卒業証書授与式

3月16日（金）卒業式が挙行され、個性豊かで、創造力豊かな12人がそれなりもしました。むかしのおやつは、かむとだんだんあまくなつていっぱい食べてしまってきゅう食が食べられなかつたです。むかしのおやつはすごくおいしくて、家にもつて帰りたいぐらいでした。（金子 みづき）

いろいろな活動を通して大きく成長した一年生です。教育ネットワークの関係の方や地域ボランティアの方には、大変お世話になりました。ありがとうございました。
（二年生 担任）

